

Un biberon pour Renaud

■ Renaud, le petit loubard de la chanson s'est, comme il le dirait dans son langage imagé, « rangé des voitures ».

Après des vacances en Ardèche chez son nouvel ami Hugues Aufray, le créateur de « Ma gonze » a épousé dans le plus



Renaud : depuis Dominique, nouveau style.

grand secret sa compagne Dominique qui a donné naissance à une petite Lolita. Renaud a provisoirement troqué sa moto pour un biberon.

« Ça suce autant, a-t-il ajouté, mais ça fait moins de bruit!... » Voir...